



RED ESPAÑOLA DEL PACTO MUNDIAL DE NACIONES UNIDAS
MADRID

Hernani, 05 de Diciembre de 2018

Queridos amigos/os,

ORONA nace con una formulación jurídica cooperativa integrando el compromiso, la confianza, la fiabilidad, la flexibilidad y la agilidad como herramientas esenciales para conseguir un posicionamiento empresarial sensibilizado. La relación que desde ORONA mantenemos con nuestros grupos de interés está sustentada sobre la base de los valores y principios cooperativos, que son la razón de ser de nuestra compañía.

Sobre esta base, en ORONA queremos ratificar, un año más, nuestra adhesión al Pacto Mundial y nuestro firme compromiso con los principios que defiende. Estamos orgullosos de formar parte de la red del Pacto Mundial en la medida en que somos conscientes de que el Pacto representa una guía fundamental para avanzar en los compromisos de Sostenibilidad y Responsabilidad Social Corporativa a los que nos sentimos estrechamente vinculados.

Como compañía, estamos comprometidos a un permanente diálogo con nuestros grupos de interés. Mantenemos con nuestros Socios un compromiso permanente de transparencia y participación en la gestión. Ofrecemos a nuestros Clientes un marco de servicio, de calidad y de excelencia en cuya mejora continua trabajamos de manera constante. Con nuestros Empleados buscamos la calidad de empleo, así como la garantía de una vida laboral estable. Y por supuesto, nos sabemos obligados a aportar nuestra solidaridad y colaboración con la sociedad de la que formamos parte.

Orona Fundazioa representa el lado más humano de ORONA, y desde ella tratamos de dar servicio no solo a las personas que forman parte de la organización, sino a la sociedad en su conjunto, con acciones que contemplan el desarrollo institucional, internacional o educativo de nuestro entorno. Complementariamente, realizamos donaciones a proyectos de formación y desarrollo educativo en el campo de la investigación, así como a diversas iniciativas de carácter cultural y social.

Orona Ideo, empieza a ser una realidad para todos los que somos integrantes del Proyecto Socio-empresarial ORONA. En 2017 hemos cumplido nuestro cuarto año de recorrido en este ecosistema de innovación y espacio para el intercambio con la sociedad. Una mirada abierta al mundo, un espacio de contribución que pretende el desarrollo de entornos colaborativos como motor de generación de conocimiento. Es nuestra manera de entender nuestro compromiso con el futuro y con nuestro entorno. Se trata de una apuesta a largo plazo, una propuesta de cambio cultural apalancada en los agentes universitarios, científicos, empresariales y la sociedad en su conjunto.



Seguimos en el desarrollo de la futura Universidad Orona, habiendo implantado programas de formación para socios y equipos de representación institucional con el objeto de reforzar nuestros valores cooperativos. Programa que queremos hacer extensible los próximos años a la totalidad de nuestros socios, más de 1700 a día de hoy, gracias al proyecto de fusión de las dos cooperativas del Grupo en el 2018, con el objeto de crear condiciones para tener una cooperativa más robusta, más fuerte, en la que se generarán mejores condiciones para la creación de empleo y riqueza en nuestro entorno.

Entre los principios que defendemos, el respeto y las buenas prácticas en el ámbito del medio ambiente son primordiales en el marco de la RSC. En 2017 hemos seguido trabajando ese aspecto en la fabricación de nuestros productos y en la eficiencia energética de nuestros sistemas.

En el Informe Anual 2017 y en el Informe de RSC 2017 que adjuntamos, todos estos aspectos están explicados y desarrollados y entendemos que todos ellos ponen de manifiesto la ratificación efectiva de nuestra adhesión a los principios del Pacto Mundial, con la esperanza de que nuestras acciones contribuyan a una mayor presencia de la sostenibilidad tanto en el mundo empresarial como en la sociedad.

Seguimos poco a poco avanzando, conscientes de que aún queda mucho por hacer. Porque sabemos que,

Juntos, llegamos a más.

Javier Mutuberria
Director General